



I'm not robot



**I am not robot!**

Acculturation is increasingly eroding En México, existe un sinnúmero de plantas medicinales de uso tradicional, producto de la combinación de la herbolaria precolombina y la europea. Adelgazar: se toman las raíces en infusión y sirve para adelgazar. Biblioteca Digital de la Medicina Tradicional Mexicana. Los conocimientos y la información original de esta publicación son de origen y creación colectiva, sus poseedores y recreadores son los pueblos indígenas de México, por lo En México, existe un sinnúmero de plantas medicinales de uso tradicional, producto de la combinación de la herbolaria precolombina y la europea. (Descarga el nuevo libro). Se conoce como salud integral al estado de bienestar ideal que se logra únicamente Descubre la riqueza y diversidad de la medicina tradicional mexicana en esta biblioteca digital que ofrece libros, artículos, videos y audios Plantas Medicinales en México y Enteógenos. Conformado y preservado durante siglos, el conocimiento indígena sobre la naturaleza y su estrecha relación con la salud de las personas, y de las comunidades, es un valioso patrimonio inmaterial que merece respeto y reconocimiento La biblioteca está basada en la información de Guía ilustrada de plantas medicinales en el Valle de México. En este documento se ofrece Se puso en línea la Biblioteca Digital de la Medicina Tradicional Mexicana, un sitio que reúne información de más de mil plantas medicinales, tipos de hongos, floras, mil Estrategia comunitaria de promoción de herbolaria medicinal. La medicina prehispánica es una de las más ricas del mundo por la gran Check out the new look and enjoy easier access to your favorite features The Zoque people inhabit an incredible biodiverse area of southern Mexico and descend from the Olmecs, Mesoamerica's first civilization. En este documento se ofrece información de ocho de ellas, las cuales fueron seleccionadas por ser ampliamente conocidas por el público y ser de uso general Herbolaria mexicana para el tratamiento del dolor En México, actualmente el uso de las plantas medicinales es una práctica co-mún como alternativa terapéutica para di-versos síntomas o enfermedades, entre ellas el dolor. (Descarga el nuevo libro). Desde nuestros antepasados, en dife-rentes culturas, las plantas medicinales han sido Se puso en línea la Biblioteca Digital de la Medicina Tradicional Mexicana, un sitio que reúne información de más de mil plantas medicinales, tipos de hongos, floras, mil definiciones en el diccionario, de ellas bilingües, realizadas por los propios pueblos indígenas Guía ilustrada de plantas medicinales en el Valle de México. Diurético: el té de la raíz también sirve como diurético. En el México contemporáneo sobreviven generaciones de mujeres y hombres que aportan el conocimiento, la sabiduría y el don de curar, atendiendo tanto los males del cuerpo, como del espíritu y del alma Reumas: se prepara un macerado con las hojas y la raíz y se aplica en donde hay dolor. Salud integral. Alimento: se come la hoja y el tallo tierno, pero no los fru-tos, pueden ser venenosos Importancia de las plantas medicinales Las plantas medicinales son actualmente un recurso fun-damental para la salud de miles de personas alrededor del mundo. México es un país que posee una gran riqueza en este tipo de cultivos, cuyo conocimiento ha sido trans-mitido por generaciones a lo largo de varios siglos Abstract: Se puso en línea la Biblioteca Digital de la Medicina Tradicional Mexicana, un sitio que reúne información de más de mil plantas medicinales, tipos de hongos, floras, mil definiciones en el diccionario, de ellas bilingües, realizadas por los propios pueblos indígenas.